EL CORREO ESPAN

DIARIO TRADICIONALISTA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Madrid .- Jueves 24 de Enero de 1907.

PUNTOS DE SUSCRIPCION

Be in Administración del periòdico, cello de la Perennigale Parènnia, più mayes il y 11, primero lasquaett, un los principales il hyrito de la maginal de la propriedade, y ou can de nonerior convenigaminale. Apartado de Correos número 186.

EN CRISIS

ANO XX

Llegamos, con la de hoy, en veinte mesos mal contados, á la octava crisis del partido liberal. Ocho mudanzas, más ó menos totales, en un período tan corto, es cifra que diece cuanto hay que decir en orden al desbarajuste que impera en la gestión de los intereses públicos.

Lo dijimos at día siguiente de posesionarse del Poder el Sr. Montero Ríos: sel partido liberal vivirá lo que tarde en plantearse la cuestión religioss. Ella los mató en la última etapa de su maudo. Ella los agarrotará ahora. Los hechos han dado la razón por el modo más absoluto y completo á nuestra profecía.

No sabemos cómo se solucionará esta nueva crisis. Con Cortes cerradas ó con Cortes abiertas, si continúan los liberales sucederá exactamente lo mismo que hasta aquí: un cambio de postura mitigará, si los mitiga, por el momento los dolores; pero pronto reaparecerán más acerbos. Es igual que continúe Vega Armijo é que vengan Canalejas, Montero ó cualquiera de los otros primates.

Todo quedará reducido á que siga unas semanas ó unos meses la exposición de ese cadáver que se llama partido liberal, muerto para la vida del Poder desde el instante en que abandonó sus tradiciones para seguir, plagiándolos indecorosamente, los pasos del jacobinismo de la vecina República francesa.

No caeremos nosotros en la vulgaridad de hacer responsable de lo que acontece al Sr. Canalejas. Más responsables que el son aquellos que no participando de sus ideas, á sabiendas de que no se pueden realizar, han contemporizado con ellas, han consentido que se traducean en un proyecto de ley y le han tracicionado luego. Con menos inconsciencia en el ejercicio del Poder no se hubiera dado el espectáculo de que no el partido liberal, sino una minoria de éli, hubiera propuesta so solvera la resistencia que encontró la designación del goneral Loño para la jefatura del Estado Mayor Cental se de la confiniencia en les disturas del Estado Mayor Cental se de la confiniencia en la elegatura del Estado Mayor Cental se lecito o carso sólo es lecito o torgar á las propuestas nel s

INTERVIEW... CONMIGO MISMO

y que decir que habiendo ido con Mella lerir en la forma que pudiese y suplese viese y oyese de interes en la grandiosa talana, no tienen mis lectores por que es la amabilidad con que me presto a

mas amgos del note solar cataran.

—Si queda alguna pregueta sin respuesta habré que reiteraria de nuevo, y la contestara, Gueravo Sáscuez Mánquez.

Un obsequio d Sr. Mella.

El director de nuestro querido compañor la Verdad, de Granada, nos comisiono para un encargo grato y honreso, el de catregar al Sr. Mella el regalo con que le obsequian y manificistan su admiración y ca

Juventud carlista de Madrid

El domingo próximo tendrá lugar la Academia, senalada para el día 13; suspendida por haber ido sil mitin cutólico de Alcalá muchos de los jóvenes que tenian pedide la palabra.

Empezará á las seis en punto de la tarde, Al acto pueden asistir todos los carlistas que lo deseen.

Crónicas cortas.

En pleno sainete.

EN EL CIRCULO CARLISTA

La revolución en Rusia

Huciga fracasada.

Varsovia 22.—Ha fracasado la huciga ge-eral. Sólo han cerrado algunas fábricas y maderias.

JUSTA REIVINDICACIÓN

PROTESTAS CONTRA LOS ATROPELLOS DE BARGELONA

Crisis total.